

VHS: Wie geht es weiter in Europa?

10. Mai

LÜNEN. Nach den Wahlen in den Niederlanden und dem ersten Wahlgang in Frankreich gab es Erleichterung bei den Menschen in Europa: Eine weitere Abkehr von Europa nach dem Brexit ist in einem weiteren europäischen Land nicht passiert oder eher unwahrscheinlich. Zwischenzeitlich hat die EU-Kommission Varianten einer zukünftigen europäischen Entwicklung vorgelegt, von weniger bis mehr Europa. Nach dem türkischen Referendum zur Verfassungsveränderung wird verstärkt der Abbruch der Beitrittsverhandlungen gefordert.

Aber nicht nur negative Erscheinungen prägen derzeit die Diskussion um Europa: In einem so bislang nicht gekannten Ausmaße gehen seit einigen Wochen sonntags in vielen europäischen Städten tausende Menschen unter dem Motto „pulse of europe“ auf die Straße und bekennen sich zur europäischen Wertegemeinschaft.

Diskussionsstoff genug für die Veranstaltung „Wahlen in Europa – Welche Wahl hat Europa“, die in Kooperation von Volkshochschule, AWO und Europa-Union am Mittwoch, 10. Mai, um 19 Uhr in der Seniorenbegegnungsstätte „Zur gemütlichen Schranke“ im Hauptbahnhof Lünen stattfindet. Eine Einführung wird der frühere Europaminister Wolfram Kuschke geben. Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei.

.....
Interessenten müssen sich bei der VHS Lünen unter www.vhs-luenen.de oder Tel. (02306) 104-27 00 anmelden. Die Geschäftsstelle, Franz-Goormann-Straße 2, ist montags bis donnerstags von 10 bis 14 Uhr und freitags von 10 bis 12 Uhr zu erreichen.